

## Communiqué de presse intersyndical

Dans les écoles primaires publiques du département, à la rentrée de septembre 2015, 400 enseignants attendaient encore leur affectation.

La rentrée a été difficile dans de nombreuses écoles, la situation n'est devenue acceptable qu'après plusieurs semaines. Cela est dû aux profondes modifications d'affectation des enseignants décidées unilatéralement par l'Inspecteur d'Académie, malgré les mises en garde répétées de l'ensemble des organisations syndicales.

Aujourd'hui, en commission paritaire, un bilan négatif de la situation a été dressé par l'administration et les organisations syndicales. Toute modification aurait dû avoir pour but d'améliorer le fonctionnement des écoles et des conditions de travail des enseignants, ce qui est loin d'être le cas.

Malgré cela, l'Inspecteur d'Académie s'obstine à ne pas prendre en compte nos alertes et ne nous apporte aucune garantie quant au bon déroulement de la rentrée 2016.

Afin d'éviter de reproduire la même situation à la rentrée prochaine, et pour garantir un service public de qualité, l'intersyndicale demande à l'Inspecteur d'Académie de revenir sur ses modifications.

